

exposition « SMART : Territoires en mouvement » regards d'ailleurs sur les défis d'ici

La Ville de Lausanne organise une exposition de photographies d'art au Forum de l'Hôtel de Ville du 27 février au 15 mars 2018, en partenariat avec la Fondation pour le développement durable des régions de montagne (Fddm) et la Direction du développement et de la coopération (DDC). Les visiteurs pourront y découvrir les engagements de Lausanne en matière de développement durable à l'aune des œuvres photographiques du programme SMART (*Sustainable Mountain Art*).

A la croisée de l'art, du développement durable et de la coopération au développement, le programme SMART ambitionne d'interroger les visiteurs sur les défis des villes et des montagnes par le biais de l'art et, plus particulièrement, de la photographie.

Depuis 2014, douze artistes venus d'ailleurs ont eu l'occasion d'apporter leur regard sur les défis des régions alpines de Suisse. Or, les enjeux des montagnes sont également ceux des villes et de la planète entière. Climat et énergie, eau, migration, agriculture et alimentation, paysages et urbanisme, sont autant de « territoires en mouvement » et autant de défis pour la ville comme pour la montagne.

Autour de ces cinq thématiques, la Ville de Lausanne et la Fddm présentent une sélection de 5 artistes SMART au sein du Forum de l'Hôtel de Ville, du 27 février au 15 mars 2018. Cette exposition entre en résonance et éclaire sous un nouveau jour les engagements de Lausanne pour un développement durable de la cité et de sa région.

La population et les représentants de la presse sont conviés au **vernissage de l'exposition mardi 27 février 2018, à 18h30**, en présence de Natacha Litzistorf, conseillère municipale en charge du Logement, de l'environnement et de l'architecture.

La Direction du logement, de l'environnement
et de l'architecture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et de l'architecture, 021 315 52 00**

Plus d'informations sur le [site internet de la Ville](#) et www.sustainablemountainart.ch

Lausanne, le 21 février 2018